



青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和5年2月28日

No. 179

地域の方から学ぶ

新型コロナウイルスの感染者が減少し、感染警戒レベルも下がったため、地域の方など学校職員以外の方から学ぶ機会が増えてきました。紹介します。

5年生 版画

ミレー商会の荒井さんから、版画の制作の指導を受けました。知識と技術があるので、指導も的確です。全員が制作に集中し、満足いく作品を仕上げることができました。



寺子屋再開

放課後に低学年の学習を見ていただける寺子屋がやっと再開しました。毎回、数名の方が来校し、丁寧に指導していただき、大変ありがたいです。学習習慣の定着や学力の向上が期待できます。

2年生 味噌造り

2年生は大豆から味噌造りに挑戦しました。ボランティアのお母さんも参加し、みんなで楽しんで作ることができました。子どもたちにとっては一生に一度あるかという貴重な体験をすることができました。



本の読み聞かせ

コロナ禍で活動を休止していた『わたぼうしの会』の本の読み聞かせも活動を再開。感情を込めた話し方を聞いていると、本の世界に入っていくことができます。みんな、読み聞かせが大好きです。



大縄大会（2 / 16 全校）



5分間で何人が跳べるか、クラスで競いました。この日に向けて、休み時間や体育の準備運動を利用して練習をしてきました。目標としていた回数を超えたクラスが多く、体育館が歓声と笑顔でいっぱいでした。

スキー教室（2 / 17 6学年）

快晴の菅平でのスキー教室。雪質も良く、思い切り滑ることができました。気分爽快！ みんなで食べるカレーもおいしかったです。卒業が間近に迫ってきている6年生にとって良い思い出になりました。



非違行為防止研修

月に一度、放課後の時間を利用して、職員は非違行為防止研修を行っています。やってはいけない非違行為として、体罰・暴言・わいせつ行為・酒気帯び運転等の交通違反・個人情報紛失など、他校で起こった事例を基に研修をしてきました。

非違行為は、起こしてしまった本人だけでなく、家族、職場の同僚、そして何よりも子どもたちに大きな影響を与えてしまいます。

そのようなことがないように、研修を通して考えたことを実行に移して参ります。

『すべては子どもたちの笑顔のために』



【3月の予定】

2日(木) 学期末清掃(～14日)
3日(金) 登校班確認の会
6日(月) 児童会
8日(水) 6年生を送る会

10日(金) ワックスがけ
15日(水) 3学期終業式
16日(木) 卒業証書授与式
17日(金)～4月5日(水) 春期休業
28日(火) 新5,6年生登校



◇2月の参観日・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。発表会を行った学級が多く、一年間の子どもさんの成長を見とどけることができたのではないのでしょうか。また、ご来校ください。